



Oberbürgermeister Dr. Heiko Wingengfeld (vorne rechts) empfing die Christian Pic und Anne Eliayan (vordere Reihe; Zweiter und Dritte von rechts) im Stadtschloss. Foto: Stadt Fulda

Impuls für die Partnerschaft

Empfang für Künstlerduo aus dem südfranzösischen Arles

FULDA (jo). Pünktlich zum 60-jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft zwischen Fulda und dem südfranzösischen Arles sorgt eine Ausstellung für neuen Schwung und Austausch.

Die Ausstellung zum Fotoprojekt „What’s the matter?“ der beiden Arleser Kunstschaffenden und Galeristen Christian Pic und Anne Eliayan ist noch bis zum 28. April der Kunststation Kleinsassen zu sehen.

Später sollen auch die Werke von Künstlerinnen und Künstlern aus der Region Fulda in Arles gezeigt werden.*

Bei einem kleinen Empfang für Eliayan und Pic im Stadtschloss würdigte Oberbürgermeister Dr. Heiko Wingengfeld den „neuen Impuls“ für die Städtefreundschaft. „Das ist ein wunderbares Zeichen für die Vertiefung und Neubesinnung unserer Freundschaft im Jubiläumsjahr der Städtepartnerschaft“, sagte der OB, der die Gäste auf Französisch willkommen hieß. Sein besonderer

Dank galt allen Akteuren, die die kulturelle Kooperation initiiert haben und unterstützen, wie zum Beispiel die Leiterin der Kunststation Kleinsassen, Monika Ebertowski oder die Mitglieder des Freundeskreises Fulda-Arles. Da auch die

Vertreterinnen und Vertreter anderer Vereine und Gruppen, die sich für Fuldas Städtepartnerschaften

ehrenamtlich engagieren, zu dem Empfang eingeladen waren, herrschte beinahe „eine Atmosphäre wie bei einem Familienfest“, stellte der OB augenzwinkernd fest.

**Seit 60 Jahren verbunden:
Fulda und Arles**

AMTLICHE BEKANNTMACHUNG
* **Bernd Baldus ist dabei!**